

## RINGKASAN

**Teknik Produksi Benih Kratok (*Phaseolus lunatus L.*) di PT. Wira Agro Nusantara Sejahtera**, Nanda Aditya Dwi Romadhon, NIM A41181969, Tahun 2022, 26 hlm, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Dr. Netty Ermawati, SP (Pembimbing Internal) dan Rezqi Lukman Azis S.Tr.P. (Pembimbing Eksternal).

Tumbuhan kratok merupakan tumbuhan terna semusim atau terkadang menahun, dapat tumbuh hingga 2-4 m tingginya, perakarannya menjalar 1,5 m ke dalam tanah. Daun-daun majemuk beranak daun tiga, dengan anak daun bundar telur melancap. Bunga berupa tandan di ketiak daun, bunga relatif kecil dengan kelopak bentuk lonceng. Polongan atau buah berbentuk lonjong, biasanya melengkung, dan ujung buah berupa kail. Biji yang terdapat pada polongan biasanya berjumlah 3-4. Biji bervariasi dalam ukuran, bentuk dan warna. Bentuk biji biasanya ginjal, belah ketupat, atau bundar. Warna biji seragam, berbecak atau berbintik putih, hijau, kuning, coklat, merah, hitam atau ungu.

Tujuan umum dari Praktik Kerja Lapangan adalah memperoleh pengetahuan, keterampilan, dan pengalaman kerja bagi mahasiswa sesuai dengan bidang keahlian produksi benih dan juga melatih mahasiswa untuk lebih memahami kondisi pekerja nyata dilapang sehingga mampu melatih mahasiswa berfikir kritis terhadap perbedaan metode-metode antara teori yang didapatkan dibangku kuliah dengan praktik kerja yang dilakukan di lokasi PKL.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan selama 6 bulan, mulai tanggal 2 Agustus 2021 sampai dengan 31 Januari 2022. Kegiatan PKL ini dilaksanakan di kantor dan lahan PT. Wira Agro Nusantara Sejahtera (WIRANUSA) Jl. Pepaya No.03 B, Dusun Pulosari, Kel. Pare. Kec. Pare, Kab. Kediri, Prov. Jawa Timur. Metode yang digunakan selama Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) meliputi pengenalan lapangan, praktik lapang, diskusi, wawancara dan studi pustaka.

Teknik produksi benih kratok (*Phaseolus lunatus L.*) di PT. Wira Agro Nusantara Sejahtera meliputi pengolahan lahan, penanaman, pemeliharaan, panen dan penanganan pasca panen kratok.

